



Nombre del alumno: Rosario Lara Vega

Nombre del profesor: Doctor. Sergio Jiménez Ruiz

Nombre del trabajo: Medicina Tradicional

Materia: Antropología Médica

Grado: 1

Grupo: C

Comitán de Domínguez Chiapas a 11 Noviembre de 2021.

Medicina Tradicional

La medicina Tradicional es reconocida hoy como un recurso fundamental para la salud de varios seres humanos, es una parte importante de la cosmovisión de los pueblos indígenas y representa el conocimiento milenario sobre la madre tierra y el uso de plantas medicinales que los indígenas han resguardado y que tienen un valor incalculable fortaleciendo y preservando su identidad.

La Organización Mundial de la Salud la define como "La gama total de los conocimientos, habilidades y prácticas basadas en las teorías, creencias y experiencias generadas de diferentes culturas sean explicables o no, utilizadas tanto en el mantener la salud como la prevención, diagnóstico y tratamiento de enfermedades físicas y mentales, así misma es catalogada como un componente esencial del patrimonio tangible e intangible de las culturas del mundo, un acervo de información, recursos y prácticas para el desarrollo y el bienestar y un factor de identidad de numerosas de pueblos."

La medicina tradicional en México

Es un mosaico de piezas procedentes de culturas diferentes que han determinado históricamente el desarrollo de la cultura nacional. La cultura en México actual proviene del sincretismo que se produjo entre las culturas prehispánicas y española fusionadas desde finales del siglo XVI. El nacimiento de la medicina tradicional mexicana es posterior al mestizaje y tras la compleja posterior a la cosmología del mundo indígena que permitió determinar la causalidad natural o divina de la enfermedad así como para decidir los recursos terapéuticos y las prácticas curativas a seguir, los colonizadores veían a este tipo de concepción como un obstáculo para la evangelización y que las concepciones mágicas eran una gran barrera principal para los frailes evangelizadores.

Medicina tradicional y la OMS

Actualmente la medicina tradicional está sufriendo un auge, se está extendiendo rápidamente en muchos países, sin embargo las instancias normativas y los profesionales

de la salud están arrojando costosos
relativos a la seguridad, eficacia,
calidad, disponibilidad, preservación y
reglamentación de la medicina
complementaria. Es por eso que la Organización
Mundial de la Salud efectúa un análisis
general de la situación actual de la
medicina tradicional en todo el mundo y
colabora con expertos y definiendo
una estrategia sobre la medicina
tradicional.

A pesar de los importantes progresos
realizados en el estudio de la medicina
tradicional se siguen teniendo problemas
en relación con el desarrollo y la
aplicación de políticas, en la integración,
identificación y la evaluación de los
estrategias en el ámbito nacional. Se
deben aumentar las actividades de la
investigación y el desarrollo con el fin
de mejorar la calidad y la seguridad en
lo que respecta a la evaluación de los
productos y servicios así como reglamentar
y controlar la publicidad sobre la medicina
tradicional, ya que varios programas
de atención de Salud que contemplan
la base queda de la interacción con la
medicina tradicional.

BIBLIOGRAFIA:

(S/f). Gob.mx. Recuperado el 11 de noviembre de 2021, de

http://www.conamed.gob.mx/gobmx/boletin/pdf/boletin13/medicina_tradicional.pdf